
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 4/2022

Aos vinte e dois dias de Dezembro de dois mil e vinte e dois, pelas vinte horas e trinta minutos,
reuniu em sessão ordinária na sua sede a Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e
Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de
trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;------------------------------------------------------
Ponto 2: Apreciação e votação do mapa de pessoal e do plano anual de recrutamento para
------------- 2023;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 3: Apreciação e votação do Orçamento para 2023;----------------------------------------------------
Ponto 4: Apreciação e votação das Grandes Opções do Plano (PPI e PPA) para 2023; -------------
Ponto 5: Apreciação e votação do Plano de Atividades para 2023; ----------------------------------------
Ponto 6: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha------------------------------------------------------------------------------
----Alexandra da Cruz Junceiro Carrilho----------------------------------------------------------------------------
----Francisco José Reis Póvoas--------------------------------------------------------------------------------------
----Nuno Miguel Fernandes Crespo----------------------------------------------------------------------------------
----Cátia Isabel Crastes Paiva-----------------------------------------------------------------------------------------
----Marco Aurélio Marmelo Miranda ---------------------------------------------------------------------------------
----João André Lago Amado-------------------------------------------------------------------------------------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo em substituição de Elsa Margarida Marmelo Jacob --------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, tendo como restante
membro da mesa o Senhor José Miguel Garção Esperancinha, secretário.-----------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato na ordem de
trabalhos com a discussão e debate do primeiro ponto: -------------------------------------------------------
Ponto um: Leitura e aprovação da ata da sessão anterior;----------------------------------------------------
Depois de lida, a ata foi aprovada com uma abstenção de Cátia Isabel Crastes Paiva, por não ter
estado presente na reunião.-------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto dois: Apreciação e votação do mapa de pessoal e do plano anual de recrutamento para
2023; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Os documentos foram postos a votação e foram aprovados por unanimidade.--------------------------
Ponto três: Apreciação e votação do Orçamento para 2023; -------------------------------------------------
Depois de apreciado, o orçamento para 2023 foi aprovado por unanimidade. ---------------------------
Ponto quatro: Apreciação e votação das Grandes Opções do Plano (PPI e PPA) para 2023; -------
As Grandes Opções do Plano foram analisadas e aprovadas por unanimidade.------------------------
Ponto cinco: Apreciação e votação do Plano de Atividades para 2023;------------------------------------
Depois de apreciado, o documento foi posto a votação e foi aprovado por unanimidade. ------------
Ponto seis: Assuntos diversos. ---------------------------------------------------------------------------------------
O João Lago questionou o Presidente da Junta sobre o ponto da situação do site institucional da
União de Freguesias de Ribeira de Nisa e Carreiras.-----------------------------------------------------------
O senhor Presidente referiu que está em fase de elaboração e recolha de conteúdos. No início
do ano esperamos que haja desenvolvimento e posterior formação aos funcionários. ----------------
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Por fim o João Lago agradeceu o apoio que a Junta de Freguesia deu ao TADC - Clube de Tiro
ao Alvo, Desporto e Convívio.-----------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte e duas horas, o Senhor Presidente da
Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, redigida por mim
José Miguel Garção Esperancinha, secretário, cuja minuta foi aprovada, por unanimidade, nos
termos do art. 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º
5-A/2002, de 11 de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente:

O Secretário:
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